

Sowohl im Bürgerhaus-Ausschuss als auch im Verwaltungsausschuss wurde ausgiebig über das weitere Vorgehen zur Neugestaltung des Bürgerhauses beraten. Im Ergebnis hat die Verwaltung den Auftrag erhalten, eine umfassende Planung für die Sanierung, Modernisierung und gegebenenfalls auch Erweiterung für das Bürgerhaus durchführen zu lassen. Ein entsprechender Planungsauftrag wurde vom Verwaltungsausschuss erteilt.

Gleiches gilt für die Gestaltung des Vorplatzes. Beauftragt wurde, eine Planung vorzulegen, die den gesamten Platz inklusive Nebenanlagen, der Rheinstraße sowie auch der angrenzenden Parkplätze beinhaltet, um gegebenenfalls einen großen Veranstaltungsplatz zu erhalten. Die Ergebnisse werden dem Bürgerhaus-Ausschuss in der Sitzung am 6. Oktober zur Beratung vorgelegt.